



Appel de parts sociales : un très bon début pour SALVAE !

Mardi 25 juin, les éleveurs porteurs de l'abattoir SALVAE ont dressé un **premier bilan de l'appel de parts sociales**. Après presque 3 mois de communication intense auprès des fermes du territoire, directement ou via nos partenaires, nous avons franchi la barre des **150K€ de capital** !

Il y a quelques mois, notre proposition d'abattoir de proximité SALVAE a suscité un **vif intérêt des collectivités**, qui souhaitent voir aboutir ce travail. Elles peuvent, ensemble, subventionner SALVAE à hauteur de 80% des investissements, pour soutenir les fermes de leurs territoires et les circuits locaux.

Leur engouement a **donné confiance aux éleveurs** quant à l'aboutissement du projet. Et les **fermes, en répondant massivement à l'appel de parts sociales de SALVAE**, encouragent d'autant plus les collectivités à nous suivre dans cette aventure !

Nous remercions chaleureusement les 130 fermes dorénavant associées de SALVAE. Votre soutien confirme notre légitimité et rassure les collectivités territoriales, sans qui l'abattoir ne verrait pas le jour.



Même si c'est la volonté des premiers qui permet la poursuite de notre travail, **l'appel de parts sociales continue**. Vous pouvez continuer à diffuser l'information, faire parler de cette **incroyable dynamique qui voit le jour sur notre territoire pour servir les animaux, les éleveurs et les circuits courts**.

Juin 2024 - atteint
Capital social : 150K€
Volumes : 280tec

2028 – objectif long terme
Capital social : 300K€
Volumes : 550-600tec

Les collectivités témoignent

« Avec plus de 130 fermes déjà engagées, l'appel à parts sociales réalisé auprès des éleveurs a porté ses fruits ! Je tiens à saluer la réussite de cette étape de mobilisation, très concrète, qui conforte pleinement nos collectivités locales dans le choix de soutenir l'émergence de cet abattoir de proximité multi-espèces. Poursuivons ensemble cette belle dynamique au service de l'élevage sur nos territoires. » **Pascale Briand, présidente du PETR Pays de Retz**

Delphine Bonamy et Aziliz Gouez, élues de Nantes Métropole, suivent et soutiennent le projet depuis le début : "Nous saluons la mobilisation des éleveurs du Sud de la Loire Atlantique et du Nord Vendée. Réunir autant de parts sociales en si peu de temps est un signal fort de l'engagement du monde agricole et un jalon important pour la relocalisation de nos circuits alimentaires : le territoire a besoin de cet outil d'abattage construit avec et pour les éleveurs et éleveuses. Bravo à toutes et tous pour votre ténacité."

Et maintenant ?

Eté 2024 : Création juridique de SALVAE, finalisation du business plan
Automne 2024 : Validation des subventions par les collectivités

Première Assemblée Générale de SALVAE !

Fin 2024 : Validation finale de la concrétisation, début des travaux
Fin 2025 : Inauguration de l'abattoir SALVAE